

GOBIERNO DEL PRINCIPADO DE ASTURIAS

Lunes, 22 de enero de 2024

El Gobierno de Asturias reduce al nivel 1 el Plan por Contaminación Marina Accidental por la presencia de pélets en la costa

- El comité asesor ha recomendado rebajar la alerta tras constatar que la llegada de materiales está estabilizada
- El Principado, que ha comunicado el cambio al Ministerio para la Transición Ecológica, mantendrá su operativo de vigilancia y recogida en todo el litoral

El comité asesor del Plan Territorial por Contaminación Marina Accidental (Placampa) ha decidido esta mañana pasar a situación 1 de alerta tras analizar los datos de los últimos días y determinar que la llegada de pélets a la costa está estabilizada y los medios del Principado son suficientes para afrontar las labores de vigilancia y recogida en todo el litoral.

El Gobierno de Asturias ha comunicado al Ministerio para la Transición Ecológica y el Reto Demográfico la modificación de la situación de alerta, que supondrá la retirada de los medios movilizados por el Gobierno de España. El Principado mantendrá el operativo, coordinado desde el Servicio de Emergencias, con una veintena de efectivos.

La red de agentes medioambientales continuará con las labores de vigilancia y control diarios de las 65 playas consideradas prioritarias. Desde el inicio de la activación del Placampa, el Gobierno de Asturias está monitorizando los ecosistemas más vulnerables para conocer de forma exhaustiva las posibles afecciones que pueda conllevar el vertido tanto a la flora como a la fauna.

Los pélets recogidos por las brigadas de limpieza se entregan al Seprona para su registro y para garantizar la trazabilidad y cadena de custodia de las muestras. Además, el operativo de limpieza ha retirado en estos días casi 300 kilos de otros plásticos marinos. Todo ese material está siendo trasladado a Cogersa para darle el tratamiento oportuno.